
 

様式第 3 号 

 

会議録 

 

会議の名称 令和 5 年度 第 2 回朝霞第二小学校学校運営協議会 

開催日時 
令和 5 年 10 月 28 日（土） 

午前 9 時 30 分から午前 10 時 50 分まで 

開催場所 朝霞市立朝霞第二小学校 学校図書館（新校舎 1 階） 

出席者 

委員８人（野本委員、鈴木委員、久慈委員、佐野委員、山内委員、和

智委員、立川委員、宮腰校長） 

事務局 2 人（髙梨教頭、佐藤教諭） 

会議内容 

（1）本校の教育活動について（学力向上に向けた教育実践） 

（2）授業参観 

（3）意見交換・熟議 

（4）今後の予定について 

会議録の作成方針 

□電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

□電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

■要点記録     

□電磁的記録での保管（保存年限  年） 

電磁的記録から文書に書き起こした

場合の当該電磁的記録の保存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後  か月 

会議録の確認方法 司会・記録 による確認 

その他の必要事項 傍聴者 0 人 

 

 



審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

（１） 開会 

 

（２） あいさつ 

 

（３） 議事（校長）【別紙資料参照】 

① 本校の教育活動について（学力向上に向けた教育実践） 

・学校研修について ・県学力テストについて 

・研究発表会の開催について ・学力向上プランについて 

 

（４）意見交換 

  ①あすなろ学級は 2 クラス合わせて授業を行っていたのですか。 

→今回性教育の授業で、一緒にできる活動を一斉に行いました。今後発達段階に合わせた指導を行なっ

ていく予定です。 

②オリジナルの体操、2 小体操も素晴らしい。運動会の際、短い時間だったけどとても感動しました。今

回神社に自転車が置けなくなったのはどうしてですか。 

→PTA の仕事の削減の為、このようになりました。運動会が終わった後、子供たちと一緒に歩いて帰り

ながら話ができるといういい面もあった。 

  ③授業を参観した後、先生方と個別に話ができる時間があるといいと思いました。 

   →今年度については 12 月には個人面談があり、教育相談も随時行っています。 

  ④体育館で行われていた体操がとても良かった。 

⑤児童の体力が低下している、体力を補えるのは学校しかないのかと人との関わり方だとか教えることが

たくさんあり、それだけ学校に負担がかかっているのだと感じた。 

  ⑥どの教室も楽しそうに学んでいる児童の姿が見られて良かった。 

 

（５）今後の予定について 表紙裏 

  ・11 月の研究発表は参観できますか。 

→事前にお知らせ頂ければもちろん参観は可能です。 

   

（６）その他 

  ・学習指導と生活指導どちらが大変か。 

   →どちらがというより、どちらも両輪であるのが現状。 

  ・先生になる方は、学級運営に関する指導は学校に入ってからとなる。得意な人、そうでない人がいる。どのよ

うに指導しているのか。 

   →初任者については拠点校指導員、校内指導教員からの指導もありますが、校内の先生方と一緒にやってい

く中で、学んでいる。 

 

 


